
 

 
INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE COMISIÓN DE GOBIERNO DE LA FACULTAD DE 

ESTUDIOS INTERDISCIPLINARIOS DEL 27 DE AGOSTO DE 2021 
SESION Nº 16 

 
Aprobación del acta del 25 de junio de 2021 
Luego de su revisión, los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron aprobar el acta 
de la sesión del 25 de junio de 2021.   
 
1. Informe sobre el cambio de nombre de la Facultad 

El decano informó que el pasado 7 de julio asistió a la sesión del Consejo Universitario en 
la que se acordó proponer el cambio de nombre de la Facultad a la Asamblea 
Universitaria. Indicó que este cambio se aprobaría en una próxima sesión de la Asamblea 
Universitaria. 

 
2. Propuesta de conformación de Consejo Consultivo 

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron aprobar la propuesta de 
conformación del Consejo Consultivo.   

 
3. Informe de la elección de profesores de tiempo completo y medio tiempo 

El decano informó del proceso de selección de profesores de tiempo completo y medio 
tiempo.  Informó que se había aprobado la creación de una plaza de tiempo completo y 
dos plazas de medio tiempo y que  fue invitado a participar en una sesión extraordinaria 
del Consejo del Departamento donde se realizó la selección de los docentes.  
  

4. Propuesta de designación de la profesora Ana Alemán como representante de la 
Facultad ante la Comisión disciplinaria 
Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron aprobar la designación de la 
profesora Ana Aleman como Comisionada representante de la Facultad ante la Comisión 
disciplinaria. 

 
5. Guías informativas del Tribunal disciplinario 

El decano informó que el Tribunal Disciplinario de la PUCP había remitido las siguientes 
guías de preguntas y respuestas: 
● Procedimiento disciplinario para autoridades 
● Recurso de Apelación en los Procedimientos Disciplinarios para Estudiantes 
● Recurso de Apelación en los Procedimientos Disciplinarios por Hostigamiento Sexual 
● Del Tribunal Disciplinario y su Secretaría Técnica  

 
6. Retorno a clases semipresenciales en el Programa de Gastronomía 

La Coordinadora de Gastronomía informó acerca de las clases semipresenciales que se 
han empezado a ofrecer durante el semestre 2021-2 en los cursos de cocina.   
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Asimismo, informó las medidas tomadas para llevar a cabo este proceso, como el 
rediseño de cursos, adaptación de espacios y la elaboración de protocolos. 

 
7. Informe de matrícula 2021-2 

El secretario académico presentó un informe acerca de los resultados de la matrícula 
2021-2.  

 
8. Primer curso internacional ofrecido por la FEI  

La Coordinadora de Hotelería y Turismo presentó un informe acerca el desarrollo del 
curso Seminario internacional en Gastronomía 1, cuyo tema fue “Claves para el desarrollo 
del turismo gastronómico”.  


